

Copa del Mundo de ajedrez sigue en pos de primer ganador



Tbilisi, 25 sep (RHC) El match por el título de la Copa del Mundo de ajedrez tratará de ver hoy a su primer ganador, luego que el chino Liren Ding y el armenio Levon Aronian pactaran tablas en las dos partidas iniciales.

En los dos primeros enfrentamientos, el asiático, de dos mil 771 puntos Elo, tuvo que hilar fino para evitar la derrota ante Aronian (2803).

Para hoy el europeo llevará los trebejos claros, por lo cual será más complicada la tarea para Ding.

Este será el tercer duelo a tiempo normal de los cuatro pactados en la final, antes de pasar a las partidas rápidas, en caso que fuera necesario.

Luego de asegurar sus boletos a la final de la Copa, ambos jugadores garantizaron su presencia en el Torneo de Candidatos, en el caso de Ding, primer jugador chino en lograrlo.

Esta lid determinará en Berlín en marzo de 2018 al retador del campeón del orbe, el noruego Magnus Carlsen.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/142347-copa-del-mundo-de-ajedrez-sigue-en-pos-de-primer-ganador>



Radio Habana Cuba